

Spar- und Bau Wohnungsbaugenossenschaft

Die Wilhelmshavener Spar- und Bau Wohnungsbaugenossenschaft durfte die Klasse 10k im Rahmen des Projektunterrichts gleich zweimal besuchen.

Am 16.12.2016 begrüßte Herr Schulz die Klasse in den Räumlichkeiten in der Grenzstraße und gab einen kurzen Einblick in die Firmengeschichte. Anschließend erhielten die Jugendlichen einen kurzen Überblick über das Wohnraumangebot der Wohnungsbaugesellschaft und speziell über das Projekt am Parkgarten und den geplanten Neubau am Ölhafendamm.

Daraufhin wurden von den Mitarbeiterinnen des Vermietungsteams Frau Kirsch und Frau Plener Einzelgespräche mit allen Jugendlichen geführt, in deren Verlauf die individuellen Vorstellungen und Wünsche bezüglich der Wohngegend und Wohnungsgröße thematisiert wurden. Basierend auf diesem Gespräch erhielten die Jugendlichen ein Exposé zu einer oder mehreren Wohnungen aus dem Bestand der Wohnungsbaugesellschaft, mit Fotos der Räumlichkeiten, einem Grundriss, sowie Angaben zu Quadratmeterzahl, Mietpreis und Nebenkosten der Wohnung. Dies gewährte einen realen Einblick in die Abläufe der Wohnungssuche.

Abschließend wurde ein Gruppenfoto mit Herrn Wohler und Herrn Krupinski (Vorstand Spar + Bau), Herrn Schulz, Frau Kirsch, Frau Plener und der Klasse 10k gemacht, das zusammen mit einem Artikel über den Besuch in verschiedenen Tageszeitungen und auf der Internetseite der Spar- und Bau Wohnungsbaugesellschaft erschienen ist. **(Link: <https://www.spar-und-bau.de/aktuelles/detailansicht/datum/2016/12/16/schueler-zu-gast-bei-der-spar-bau/>)**

Am 20.01.2017 durfte die Klasse die Wohnungsbaugesellschaft ein weiteres Mal besuchen. Die Jugendlichen trafen sich diesmal mit einer Mitarbeiterin des Vermietungsteams direkt an einem Objekt der Spar- und Bau, um dieses zu besichtigen.

Die leerstehende Wohnung entsprach den durchschnittlichen Vorstellungen der Schülerinnen und Schüler, so dass sie sich ein umfassendes Bild in einer realen Situation machen konnten, da das Exposé allein für manchen Jugendlichen zu abstrakt ist.

Durch die Kombination der beiden Termine wurde den Jugendlichen die Möglichkeit geboten, sich mit der Thematik der Wohnungssuche in allen Facetten auseinanderzusetzen.

